



Centro de Estudios Internacionales para el Desarrollo

[www.ceid.edu.ar](http://www.ceid.edu.ar) - [admin@ceid.edu.ar](mailto:admin@ceid.edu.ar)  
Buenos Aires, Argentina

## ISRAEL TILDA DE "CUCHILLADA EN EL CORAZÓN" APOYO DE LOBO A ESTADO PALESTINO

03/08/2011



Tomada de *El País*, Costa Rica<sup>1</sup>

Fuente: EFE | 03/08/2011



Tegucigalpa, 3 ago (EFE).- El embajador israelí concurrente para Honduras, Eliahu López, dijo hoy que el apoyo de Honduras a la creación de un Estado palestino, expresado por el presidente Porfirio Lobo, "es una puñalada al corazón de Israel".

"Nos ataca en nuestro corazón, es un obstáculo en las relaciones bilaterales. Esto no se hace a un país amigo", dijo López al noticiario TN5 de la televisión hondureña en una comunicación telefónica.

El diplomático consideró que la declaración del presidente Lobo de ayer a favor de los palestinos para que sean reconocidos como Estado en las

Naciones Unidas, "no es a favor de Palestina, sino en contra de Israel", aunque dijo esperar que Honduras rectifique su actitud.

López dijo que el próximo día 16 se reunirá con autoridades hondureñas en Tegucigalpa para tratar asuntos bilaterales, y que no es cierto que el tema de apoyar la creación de un Estado palestino

<sup>1</sup> <http://www.elpais.cr/articulos.php?id=50529>

haya sido abordado en la cumbre que celebraron los países centroamericanos en El Salvador, en julio pasado, como indicó ayer Porfirio Lobo.

"En lo particular, para mí es justo y legítimo que el pueblo palestino tenga su territorio y su identidad como Estado, es algo que es correcto, así como Israel lo tuvo en su momento, también es justo que los palestinos lo tengan", expresó Lobo ayer en una rueda de prensa.

Además, el gobernante recordó que el tema lo conversó en una "reunión privada" que mantuvo en Perú la semana pasada con el ministro de Exteriores palestino, Riyad al Malki, con quien coincidió en la toma de posesión del nuevo presidente del país suramericano, Ollanta Humala.

Lobo indicó que el tema de Palestina y el reconocimiento internacional que reclama su pueblo se abordará en la cumbre que celebrarán en El Salvador los países del Sistema de la Integración Centroamericana (Sica) con los de la Comunidad Caribeña de Naciones (Caricom) el próximo 19 de agosto.

"Hoy se los expreso meridianamente (...), en la reunión del Sica del 19 de agosto saldrá una declaración conjunta, se va a tomar una decisión conjunta", recalcó, y recordó que Costa Rica, Nicaragua y la República Dominicana ya han reconocido a Palestina.

Según Lobo, desde el punto de vista moral, él no puede permitir "que a un pueblo se le niegue el derecho a tener su identidad, como a tener su territorio", porque eso "es parte de un derecho que tiene cualquier pueblo".

Además, no cree que su posición pueda "generar pleito", aunque el embajador de Israel consideró que lo expresado por el gobernante hondureño daña las relaciones de amistad entre sus dos países.

Honduras ha mantenido una estrecha relación con Israel desde hace varias décadas, por lo que algunos sectores del país centroamericano, donde residen muchos judíos y descendientes de palestinos, se han sorprendido por el repentino apoyo de Lobo a Palestina.